
Protokoll der FSR-Sitzung vom 02.07.2015    

Beginn: 20:17 Uhr Ende: 21:50 Uhr 

Anwesende: James, Olenik, Dani, Bennet, Zischler, Max, Gerald, Matthias, Jenny, Nico, Tietz, Steffi, 

Sönke. Protokollführerin: Jenny. 

  

Top 1 Protokoll, Sprechstunde, Anträge 

Zischler muss aus dem letzten Protokoll gestrichen werden, da er nicht anwesend war.  

Nächste Woche machen Mirjam, James und Tietz Sprechstunde.  

Anträge werden vertagt bis Jacky wieder da ist. -.- 

 

Top 2 Institutsvorstandssitzung  

 

 

Top 3 Sommerfest  

Frie ruft bei Getränke Ernst an!! 230L Bier, Zapfanalage und Generator.  

Nico, James und Tietz fahren am 16.07. um 9 Uhr in die Metro und kaufen: 80-90 Würstchen (je nach 

Paket), Kohle, 3 Sixpacks Wasser, 100 Brötchen (beim Bäcker vorbestellen!), Senf und Ketchup.  

Die Flyer werden vertagt bis ein Motto feststeht. Die letzten Schichten des Dienstsplans müssen noch 

besetzt werden. Beim Aufbau um 17:30Uhr sind alle dabei!!!  

 

Top 4 FS Tagung  

Alle Gewählten nehmen bis nächste Woche an der Doodle-Umfrage teil!!!  

 

Top 5 Schlüssel  

Olenik möchte seinen Institutsschlüssel gerne an den Vorstand übergeben, Jenny wäre bereit ihn 

anzunehmen. Wird aber noch mit Paula geklärt.  

Olenik möchte außerdem das E-Mail Konto weitergeben, wird aber erstmal auf nächstes Jahr vertagt.  

 

Top 6 Erstireferat  

Max fragt bei Herrn Koch nach, wann die Einführungstage stattfinden werden, damit wir bald mit der 

Planung der Erstitage beginnen können. Das Erstiheft soll überarbeitet werden, u.a. mit einem Hinweis 

auf unser Symposium. Matthias und Max erstellen jetzt schon mal eine Erstigruppe bei Facebook, die 

Fachschaftler werden Administratoren. James wird in der alten Erstigruppe den Rückzug der 

Fachschaft aus dieser ankündigen und die Administratorrechte an einen bereitwilligen Ersti 

übergeben. Man könnte auch die Vorkurse über die Hompage, Facebook etc. bewerben.  

Für die Erstifahrt setzt sich Max mit dem Getränkelieferanten in Verbindung und meldet die Führung 

in der Marksburg für 40 Leute an. Es wird darauf hingewiesen, dass der Anteil Erstis und (Alt-) 

Fachschaftler auf der Erstifahrt ausgeglichen sein sollte; Sönke schlägt vor, dass die Altfachschaftler, 

die die Fahrt mitorganisieren bevorzugt werden sollten. 

 



Top 7 Öffentlichkeitsreferat  

Wir haben eine Einladung mit Freikarten für die Party der Biologen am 10.07. bekommen. Wer Karten 

möchte, meldet sich bei Bennet.  

Vom 24. -27.07. findet eine Tagung des Astas zum Thema „Demokratie an Hochschulen“ in Erfurt statt.  

James bittet um Fotos für die Homepage; bitte ihm jetzt zuschicken!!!  

 

Top 8 „Gute Lehre“  

Am 11.11 wird es von 14-18Uhr einen Orientierungstag mit Diskussion über gute Lehre an der 

Philosophischen Fakultät geben. Max erklärt sich bereit daran als Vertreter der Fachschaft 

teilzunehmen.  

Jeder überlegt sich Punkte, die für ihn gute Lehre ausmachen und schickt sie Tietz bis nächsten 

Donnerstag, welcher die gesammelten Punkte dann an die Veranstalter weiterleiten wird.  

 

Top 9 Sonstiges   

Jacky wird freundlich aufgetragen die fehlerhaften Namensschilder nachzudrucken. Die richtigen 

Namen sind: Jennifer Gomber, Matthias Buchholz, Mirjam Hanusch.  

Es fehlen immer noch die Berichte von Rom (VdB) und Kall (Gregor), bitte fertig machen!!!  

Es fehlt außerdem nur noch die Bismarck-Büste von Felix für den Antrag zur Verschönerung des FS-

Raums!!! 

Marie legt bitte, sobald sie wieder da ist, den Katalog für die Fachschaftsklamotten in den FS-Raum.  

Um den KVV kümmern sich die Öffentlichkeitsreferenten und Paula; das Titelbild sollte bald geklärt 

werden.  

Das Quartett wird auf die erste Sitzung in den Ferien vertagt (23.07.). 

Feriensitzungen und Sprechstunden sind: 23.07., 06.08., 20.08, 03.09., ab dann wieder wöchentlich. 

Bennet teilt die Termine Frau Schwadorf mit.  


